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神奈川県ビリヤード協会 -総会 議事録- 

2024.5.15 12:00〜14:00 Zoom 会議    

 

 

 安藤理事⻑のあいさつにて総会が開会される 

出席者 ︓ 安藤（A-1）、田口、石井、杉万（コモルーム）、崎村（サイドナイン）、 

園山（ラリー淵野辺）パラたま（持永）、中村（インパクト）、アストロ鶴ヶ峰（佐藤） 

板橋、⿊岩 

出席者１１名 + 委任状１９名 = 合計３０名 

総会員数３９名で過半数に達したため総会成⽴ 

議⻑就任︓ 事務局の推薦により板橋⽒が議⻑に就任される 

議題︓  

一 令和５年度決算報告  承認 

二 会計監査報告    承認 

三 令和６年度予算案   承認 

 

 議事録︓ 

  【資料⑪】 R6 年度 神奈川県ビリヤード協会活動報告 （杉万） 

昨年に実施したイベントについて説明。 

活動基盤となっている資⾦は加盟店舗からの年会費であることを説明 

 

  【資料②】 KBA 協会 加盟店舗会員一覧 （石井） 

   現在の加盟数を説明。昨年に新しく加盟した店舗の説明 

 

【資料③】 決算書 （田口） 

  前年度と比較し大きく変化した項目について説明  

 

【資料④】 精算書 （田口） 

  前年度と比較し大きく変化した項目について説明 

 

会計監査 ⿊岩⽒より「領収書を照合し会計処理が適切に⾏われているためサインをしました。」と発言

があり、議⻑にて出席者に承認の採決をとりその結果、令和５年度決算報告が承認される 
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【資料⑤】 予算書 （石井） 

【資料⑥】 予算説明資料 （石井） 

   ２０２３年の収⽀実績および２０２４年の収⽀の⾒込みを提⽰した予算について説明。 

   ２０２３年の年末に実施した店舗会員へのアンケート結果で要望の多かったイベントは店舗間 

の交流。２０２４年の新規案件は、この店舗間の交流に関するイベントの予算を１件計上。 

大会やイベントの普及と活性化を積極的に目指しかつ実効性のある予算案であることを説明 

   イベントの運営費／交通費を昨年よりも充実させていくことを説明 

 

  【資料⑦】 交流イベント説明資料  （石井） 

   会員の⾃主的な参加と協⼒を通じて、新たな交流イベントの企画を推進したい旨を説明 

 

  【資料⑧】 年間⾏事  （石井） 

   昨年と比較し変更のあったイベントについて説明 

 

【資料⑨】 事業マイルストーン  （石井） 

 全日本ジュニア９ボールの神奈川誘致について説明 

 

議⻑にて出席者に承認の採決をとりその結果、令和６年度予算案が承認される 

 

議⻑退任︓議題が終了したため板橋⽒が議⻑を退任する 

 

 ToDo リスト 

  事務局が協会加盟店舗のメーリングリスト（グループ）を作成する 

  そのうえで、Zoom でコミュニケーションを取れる時間を作り加盟店舗との交流を深める 

  交流イベントの予算の使い道に関して、期限を切ってスケジューリングする 

  色々な意⾒を聞きたいので理事会に理事ではない⼈もオブザーバーとして入ってもらいたい 

 

 安藤理事⻑のあいさつにて総会が閉会される 

 

以上 

 

 


